



Acheteur Souverain pour un accord Cash and Carry

Boîtes Yellow Dragon nécessaires, minimum de 5 boîtes ou plus, l'emplacement doit être soit à Zurich sous un SKR ou à Miami placé dans le bureau d'avocats, aucun autre emplacements n'est acceptés

Le prix par boîte est compris entre 50 \$ et 100 million de dollars

Le paiement est effectué de banque à banque et peut être donné en USD ou EURO

Avant qu'un TTM ne soit organisé, le vendeur doit fournir un package complet KYC, cela doit inclure le POL du vendeur avec le visage et le passeport et la date du journal du jour, des photos du document de provenance des boîtes YD, une feuille de calcul Excel du YD avec les numéros de série, le reçu SKR de Zurich ou AAL de Miami.

Fermeture dans 3-5 jours bancaires Le vendeur doit être visible. PROCÉDURE NON NÉGOCIABLE.

1924 German Bonds Mother Boxes UNIQUEMENT, minimum de 5 boîtes ou plus, l'emplacement des actifs doit être à Zurich ou à Miami, aucun autre emplacement n'est accepté, le prix Cash and Carry est de 300 million de dollars par boîte, le paiement est effectué de banque à banque et peut être donné en USD ou EURO Avant qu'un TTM ne soit organisé, le vrai vendeur doit fournir le package KYC complet, celui-ci doit inclure le POL du vendeur, avec le visage, le passeport et la date du journal ET DES PHOTOS DES 1924 GB Boxes également un document de provenance, une feuille de calcul Excel des boîtes mères de 1924 Go indiquant tous les numéros de série, reçu SKR de Zurich ou AAL de Miami

Fermeture dans 3 à 5 jours bancaires

Le vendeur doit être visible PROCEDURE NON NEGOCIABLE.

Boîtes NIQD , si les boîtes NIQD ne sont pas aux États-Unis, le montant minimum est de 10 boîtes EN SKR.. Si les boîtes NIQD sont aux États-Unis, l'acheteur prendra moins de boîtes avec un AAL de l'avocat du vendeur. Le prix du paiement et de transport est de 800 million de dollars par boîte pour le vendeur.

Avant que le TTM ne soit organisé, le vrai vendeur doit fournir des documents KYC complets, y compris, la POL montrant le visage, , passeport et date du journal, photos du document de provenance NIQD BOXES, feuille de calcul Excel avec tous les numéros de série, reçu SKR si à Zurich ou AAL de l'avocat du vendeur à Miami

Fermeture dans 3-5 jours bancaires

Le vendeur doit être visible PROCEDURE NON NEGOCIABLE.

--



Yellow Dragon boxes are required, a minimum of 5 boxes or more, location must be either in Zurich under an SKR or in Miami placed in the law office, no other locations are accepted price per box is between \$50 and \$100 million placed payment is made bank to bank and can be given in USD or EURO Before a TTM is arranged, the seller must provide a full KYC package, this must include the seller's POL with face and passport and date of the day's newspaper, photos of the provenance document of the YD boxes, an Excel spreadsheet of the YD with serial numbers, the SKR receipt from Zurich or AAL from Miami. Closing in 3-5 banking days the seller must be visible. **NON-NEGOTIABLE PROCEDURE.**

1924 German Bonds Mother Boxes ONLY, a minimum of 5 or more boxes, asset location must be in Zurich or Miami, no other locations accepted, Cash and Carry prize is \$300 million per box, the payment is made bank to bank and can be given in USD or EURO Before a TTM is arranged, the real seller must provide the full KYC package, this must include the seller's POL, with face, passport, and date of log AND PHOTOS OF 1924 GB Boxes also provenance document, Excel spreadsheet of 1924 GB mother boxes showing all serial numbers, received SKR from Zurich or AAL from Miami Closing in 3-5 days banking The seller must be visible **NON-NEGOTIABLE PROCEDURE.**

NIQD boxes, if NIQD boxes are not in the USA, the minimum amount is 10 boxes IN SKR. If NIQD boxes are in the USA, the buyer will take fewer boxes with AAL from a lawyer from the seller. The price of payment and transport is 800 million dollars per box for the seller. Before the TTM is arranged, the real seller must provide complete KYC documents including, POL showing face, , passport and diary date, photos of provenance document NIQD BOXES, excel spreadsheet with all serial numbers, SKR receipt if in Zurich or AAL from seller's lawyer in Miami Closing in 3-5 banking days The seller must be visible **NON-NEGOTIABLE PROCEDURE.**